



## Asevera Monreal que encuesta confirmó la necesidad de cambios al Poder Judicial

CIUDAD DE MÉXICO (MANUEL FERREGRINO).- Ricardo Monreal, coordinador de Morena en el Senado afirmó que con los resultados de la encuesta sobre la reforma al Poder Judicial se confirma la necesidad de los cambios constitucionales. Monreal aseveró: “Es contundente la opinión de los ciudadanos frente al Poder Judicial federal, vamos a actuar con congruencia frente a nuestros electores, vamos a actuar con total apego a la voluntad popular.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!5391?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!5391&authkey=!AFjdLJ27iUHx5i0&ithint=video&e=a3T2th>